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Questa sera sono qui per relazionare in sintesi l’attività del settore atletica in questi quattro 

anni di mandato. Con la collaborazione di Ester Cengia, degli allenatori Carla Iellici, 

Massimo Leonardi, Federico Redolf e Rosalia Zanoner, di tutti gli atleti, dei genitori, della 

società, abbiamo cercato di dare il nostro meglio per rilanciare questo settore. 

In questi anni abbiamo operato per divulgare sempre più questa attività, aprendo le 

iscrizioni ai bambini, ragazzi ed adulti, puntando alla costituzione di un gruppo affiatato, 

nel rispetto delle regole e delle persone.  

Ogni anno ci siamo prefissati un obiettivo: il primo anno vi è stato un aumento rilevante di 

iscritti, da 22 a 49, ed è stata adottata la divisa societaria; nel secondo, oltre ad un 

ulteriore incremento di atleti, che hanno raggiunto i 70 iscritti di età dai 5 anni agli ultra 

sessantenni, abbiamo ottenuto notevoli risultati sia a livello locale che provinciale: di questi 

viene regolarmente rendicontato sulla pagina web gestita con competenza e puntualità da 

Carlo Ganz, il quale ha pure collaborato durante le trasferte con i suoi articoli e servizi 

fotografici. Un riconoscimento anche a Nadia Chiocchetti per la collaborazione nella 

stesura  di articoli per i quotidiani locali.  

Alla crescita complessiva vanno poi aggiunti la riaffilliazione alla FIDAL (Federazione 

Italiana di Atletica Leggera) che permette ai nostri atleti adulti di partecipare a gare di 

livello nazionale, portando con orgoglio il nome della U.S. Monti Pallidi nelle maratone più 

famose e risultando di esempio per gli atleti più giovani. 

Durante la primavera scorsa abbiamo promosso un incontro con Monica Morandini, 

consigliera del CONI e dirigente sportiva di livello nazionale, che è intervenuta a Moena 

con Giorgio Torggler, presidente del CONI trentino. La serata, aperta a tutta la 

popolazione, e' stata molto interessante anche se poco partecipata.  

Nell'attività e' stata inserita la sessione di orienteering con quattro incontri, coordinati 

dall’animatore del Centro Sportivo Italiano (CSI) Marco Rosa. 

Un momento significativo è stata la partecipazione dell’intero gruppo alle riprese televisive 

effettuate dall’emittente TCA, che ha dedicato un’intera puntata della trasmissione Pianeta 

Running condotta da Paolo Malfer, con la preziosa documentazione fotografica a cura di 

Gian Piero Olcese, che ringrazio.  



Quest'anno l'attività in linea di massima si e' svolta regolarmente, con i consueti due 

appuntamenti di allenamento e la partecipazione a circa 13 gare. Al direttivo lo scorso 

anno e'  stata  proposta la  variazione del percorso del Giro de le Notole ed e' stata accolta 

favorevolmente; mentre per il corrente anno e' stata chiesta  la preziosa collaborazione 

quale sponsor alla ditta La Sportiva, la quale, con  il traguardo volante, ha arricchito di 

prestigio la nostra competizione sportiva.   

Il numero degli atleti Fidal e' aumentato da 12 a 19 e il numero degli atleti iscritti al settore 

è di 75 (compresi gli atleti Fidal). Il tutto, in generale, è andato oltre le aspettative, 

concludendosi il 13 ottobre 2012, dando luogo ad un bilancio senz’altro positivo.  

Si può dire infatti che molti atleti si sono distinti nei campionati valligiani di Fiemme e 

Fassa e a livello provinciale. In particolare è emersa l’atleta Arianna Pasero: 1 posto nel 

campionato valligiano di Fassa, 1 posto nel campionato valligiano di Fiemme e 2 posto 

nelle gare su strada a livello provinciale organizzate dal Centro Sportivo Italiano.  

La gestione di un gruppo così numeroso ed eterogeneo ha comportato tuttavia oneri non 

indifferenti: non sempre è stato facile coordinare gli impegni di tutti, amalgamare persone 

di età e caratteri diversi, gestire le varie personalità e le divergenze di opinioni che alcune 

volte si vengono a creare.  

Finora tutto ciò è stato possibile grazie all’impegno e soprattutto alla passione: la vera 

forza che anima un’associazione sportiva basata principalmente sul volontariato. 

 

La mia relazione termina qui.  

 

A questo punto comunico a tutti Voi la mia decisione di lasciare il ruolo di responsabile di 

questo settore dovuta a motivi personali.  

Sono grata dell’opportunità che mi è stata data in questi anni che per me sono stati 

entusiasmanti e mi hanno arricchito personalmente, specialmente nel rapporto con i 

bambini e i ragazzi.  Con loro ho l’orgoglio di dire di aver lavorato in modo serio e sereno, 

ispirandomi ai valori veri dello sport nel rispetto delle regole e con l’aiuto reciproco, 

puntando innanzitutto al piacere di fare attività sportiva insieme e all’amicizia.  Ringrazio i 

genitori degli iscritti, tutte le persone che non posso nominare singolarmente, tra le quali 

anche i collaboratori delle altre Società sportive della Valle che, specialmente nella fase 

iniziale, mi hanno aiutato con preziosi consigli. 

Grazie anche i numerosi sponsor che hanno sostenuto la nostra attività. 

Il mio auspicio è quello che la Monti Pallidi mantenga l’impegno di tesserare gli atleti Fidal 

e che questo settore abbia sempre l’attenzione sull’attività proposta, coinvolgendo il 

maggior numero di partecipanti, in quanto credo nel ruolo dell’Unione Sportiva come 

importante mezzo di aggregazione soprattutto per bambini e ragazzi, indipendentemente 

dalle capacità e dai risultati sportivi. 



Questo concetto è stato completamente interiorizzato dai bambini che hanno imparato a 

fare il tifo anche per le squadre avversarie, a rispettare chi, nonostante la costanza negli 

allenamenti, non ha raggiunto risultati nelle gare, dimostrando così spirito di gruppo e 

grande maturità. 

Forse, noi adulti dovremmo imparare da loro e non farci contagiare dalla smania di vedere 

i nostri figli sul podio a tutti i costi, ma gioire semplicemente per il fatto che possono 

godere dell’opportunità di svolgere attività fisica all’aperto, in tutta serenità ed in un 

ambiente accogliente ed amico. 

 

In conclusione, vorrei citare una frase che riassume la mia esperienza nella Monti Pallidi: 

“Facciamo giocare i bambini dunque, in attesa che tornino a giocare anche gli adulti…” 

(Silvia Dones – Pedagogista) 

 

Moena, 22 ottobre 2012 

Katya Defrancesco 

 

 

In allegato: lista atleti iscritti al Settore Atletica – lista Atleti tesserati Fidal - classifiche e i 

risultati che formano parte integrante di questa relazione. 

La relazione e gli allegati sono disponibili sul sito della U.S. Monti Pallidi  

 


